

## **10 de octubre**

El día 10 de octubre se realizó la conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental, cuyo tema de este año es “Convivir con la esquizofrenia”. El acto tuvo lugar en el Centro Cultural Islas Malvinas, calle 19 y 51 y se desarrolló en cinco partes, de acuerdo a los siguientes temas:

- Trayectoria y quehacer de AAFE.
- Significado del Día Mundial de la Salud Mental.
- Actividades del “Grupo de Trabajo en Rehabilitación” del Hospital Alejandro Korn.
- “Una nueva alternativa de cuidados: el acompañante terapéutico (AT)”
- Proclama del Día Mundial de la Salud Mental.

Para comenzar, Marta Sagastume, miembro de AAFE, dijo unas palabras acerca de la trayectoria y el quehacer de la asociación. A continuación el Dr. Gargoloff, médico psiquiatra e iniciador de AAFE, se refirió brevemente al significado del Día Mundial de la Salud Mental. Luego siguieron dos charlas: la primera del Dr. Hernán Alessandria y su equipo sobre sus actividades como “Grupo de Trabajo en Rehabilitación” del Hospital Alejandro Korn y la segunda de la Lic. Carla Simondi y una psicóloga de su grupo sobre el tema “Una nueva alternativa de cuidados: el acompañante terapéutico (AT)”; se refieren al AT en general y luego describen las alternativas del tratamiento de un caso que ellas atendieron. Para finalizar el acto, Mónica Viaña, miembro de la Comisión Directiva de AAFE, da lectura a la Proclama del DM de la SM.